



15 de enero de 2025

To read this newsletter in English, please click here

Síguenos en 

[Facebook](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#)

Calendario

Manténgase al tanto de los próximos eventos con nuestro calendario en el sitio web del Distrito, disponible [aquí](#).

- **miércoles, 15 de enero:** Seminario web sobre "Crear Escuelas Respetuosas e Inclusivas". [Detalles aquí](#).
- **jueves, 16 de enero:** Reunión de Planificación del Concilio Asesor de la Comunidad. [Más información aquí](#).
- **lunes, 20 de enero:** Natalicio de Martin Luther King, Jr. No hay clases, oficinas cerradas.
- **martes, 21 de enero:** Reunión del Comité de Servicios Estudiantiles Especializados del Concilio Asesor de la Comunidad. [Detalles aquí](#).
- **miércoles, 22 de enero:** Reunión del Comité Asesor de Padres Bilingües/Grupo de Apoyo para Padres de Lenguaje Dual. [Detalles aquí](#).
- **jueves, 23 de enero:** Sesión de Únete U-46 - Red de South Elgin. [Detalles aquí](#).
- **viernes, 24 de enero-sábado, 25 de enero:** Feria de Empleo U-46. [Detalles aquí](#).

El Clima Invernal y el Recreo al Aire Libre

El mes de enero nos recuerda a todos los que vivimos en el norte de Illinois los retos que representa la nieve, el hielo y las temperaturas extremas, y aún queda mucho tiempo por delante

antes de que termine el invierno.

Por eso queremos explicar a nuestras familias de U-46 nuestras pautas climáticas respecto a los recreos al aire libre y educación física, que tratan de equilibrar la importancia del tiempo al aire libre con las precauciones de seguridad.



Los líderes escolares tienen la discreción de decidir si los estudiantes estarán al aire libre o en el interior para el recreo y/o la educación física. Las escuelas disponen de [pautas](#), entre ellas asegurarse de que los estudiantes no estén afuera cuando la temperatura o la sensación térmica sean menores de 10 grados.

Se anima a las familias de U-46 a asegurarse que sus hijos(as) estén vestidos apropiadamente para el clima invernal antes de salir de casa cada mañana. Esto incluye una chaqueta de invierno, gorro, guantes, bufanda y botas de nieve cuando haya nieve en el suelo.

Mantener Saludables a los Estudiantes y Promover la Asistencia a Clase

Queremos recordarle lo importante que es para los estudiantes estar en la escuela todos los días para apoyar su aprendizaje. Sin embargo, también entendemos que las enfermedades son más comunes durante esta época del año, y es importante dar prioridad a la salud de su hijo(a). Actualmente, nuestro país está experimentando un aumento significativo de las enfermedades virales, incluyendo la gripe, COVID-19, virus respiratorio sincitial (RSV por sus siglas en inglés) y norovirus. Esto ha hecho que se utilice el término “cuadremia” para describir la propagación simultánea de múltiples infecciones virales. Haga clic aquí para obtener [información completa sobre la cuadremia](#).

Si su hijo(a) está enfermo(a), por favor manténgalo(a) en casa para que descanse y se recupere. Esto ayuda a proteger a otros estudiantes y al personal, mientras que su hijo(a) esté listo(a) para regresar a la escuela. Consulte la guía para decidir [cuándo mantener a su hijo en casa](#). ¡Gracias por colaborar con nosotros para hacer que cada minuto importe!

Conectar con Familias de Lenguaje Dual



La próxima reunión del grupo destinado a apoyar a los padres de niños(as) en el Programa de Lenguaje Dual de U-46 es el miércoles, 22 de enero a las 6 p.m. Se llevará a cabo de manera virtual y pueden participar haciendo clic en info.u-46.org/BPAC-DualParent.

El Grupo de Apoyo para Padres de Lenguaje Dual se ofrece como parte de la reunión del Comité Asesor de Padres Bilingües, que trabaja para establecer una voz clara y colaborativa entre las familias con estudiantes en el Programa de Lenguaje Dual en nuestras escuelas y el Distrito Escolar U-46.

Durante la reunión virtual, los padres de estudiantes del Programa de Lenguaje Dual se conectarán con otras familias de Lenguaje Dual, así como con miembros del Departamento de Educación Multilingüe y Multicultural, y podrán hacer preguntas y obtener consejos para apoyar la educación de sus hijos. Los grupos de apoyo se ofrecerán en inglés y español. Más información [aquí](#).

Únete U-46: Marcando Nuestro Futuro

La Red de South Elgin será el tema principal de la próxima sesión de "Únete U-46: Marcando Nuestro Futuro" sesión en la que los miembros comunitarios están invitados a dar su opinión sobre las recomendaciones preliminares de los límites de asistencia. Se llevará a cabo el jueves, 23 de enero de 6:30 p.m. a 8 p.m. en la Escuela Secundaria South Elgin, 760 E. Main St., South Elgin. La última sesión, se llevará a cabo el miércoles, 29 de enero y se centrará en la Red Streamwood. Será de 6:30 p.m. a 8 p.m. en la Escuela Secundaria Streamwood, 701 W. Schaumburg Road, Streamwood.



Los nuevos límites se espera que entren en vigor para el año 2026-27. Más detalles están disponibles en uniteu46.org, así como videos de las recomendaciones de los límites para las redes de Elgin, Bartlett y Larkin. También invitamos a todos los interesados a enviar sus comentarios o preguntas a través [de este formulario en línea](#). Para más información y para registrarse para asistir a una o a las dos próximas sesiones, visite info.u-46.org/uniteregistration.

Feria de Empleo U-46

A promotional graphic for the "Job Fair U-46" (Feria de Empleo U-46). It has a dark blue background with yellow and white text. On the left is the U46 logo. The main text reads "DISTRITO ESCOLAR FERIA DE EMPLEO". Below that, a white box contains the dates and times: "Viernes, 24 de Enero, 2025 3 p.m. - 6 p.m." and "Sábado, 25 de Enero 2025 9 a.m. - 12 p.m.". Below the dates is the location: "Centro de Bienvenida de U46 1019 E. Chicago St, Elgin". At the bottom left, it says "¡Entrevistas el mismo día!" and "¡VEA NUESTRAS OPORTUNIDADES!". On the right, there are two photos: the top one shows a man and a student working on a car engine, and the bottom one shows a woman talking to two students at a table.

¿Está buscando una carrera gratificante? ¡Únase a nosotros en nuestra próxima Feria de Empleo! Como el segundo distrito escolar más grande en Illinois, el Distrito Escolar U-46 está actualmente contratando para una gran variedad de posiciones incluyendo maestros, trabajadores sociales, paraeducadores, conductores de autobús, técnicos de servicio de alimentos, jardineros, personal

de mantenimiento y más. Traiga su hoja de vida, cualquier certificación y entusiasmo el viernes, 24 de enero, de 3 p.m. a 6 p.m. y el sábado, 25 de enero, de 9 a.m. a 12 p.m. en el Centro de Bienvenida de U-46, 1019 E. Chicago St., Elgin. Se realizarán entrevistas el mismo día del evento. Obtenga más información en u-46.org/careers y dirija sus preguntas a humanresources@u-46.org.

¡No falte!

Marquen sus calendarios para la "Noche del Distrito U-46" cuando los Toros de la Ciudad de los Vientos juegan contra los Capitanes de la Ciudad de México el viernes, 21 de marzo en el NOW Arena en Hoffman Estates. ¡Pronto compartiremos más información!

Más Recursos

¡Estamos Contratando!

¿Ha pensado en formar parte del Distrito U-46? El Distrito Escolar U-46 ofrece una serie de [oportunidades gratificantes](#) para los maestros y el personal de apoyo.



La Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje

Cada semana, la Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje con los empleados y los miembros de la comunidad del Distrito U-46. Puede leer el último mensaje [aquí](#).



Las reuniones de la Junta Educativa

Las reuniones de la Junta Educativa se transmiten en el canal de [YouTube](#) del Distrito y a través de Zoom. Los resúmenes escritos de las reuniones, así como las presentaciones realizadas a la Junta, pueden encontrarse [aquí](#).



Comunidad

Visite nuestra [Mochila Digital U-46](#) para encontrar información sobre eventos comunitarios, actividades y recursos para nuestras familias y estudiantes.





All means all.

